

# Programme chargé chez les Polletais

**L'association folklorique des Polletais continue, depuis 45 ans, à diffuser les danses du quartier de pêcheurs. Cette année encore, son programme est bien chargé.**

27/03/2015 à 10:52 par Veronique Weber



Les Polletais recherchent de nouveaux membres.

A 45 ans passés, les Polletais se portent bien et sont toujours pleins d'entrain à faire découvrir et conserver le folklore dieppois. Cette année, les activités ont repris et les Polletais seront sur tous les fronts avec, le 31 mars, l'enregistrement des chants et des danses pour Nigloblaster, le projet culturel de la municipalité initié au Pollet. Le 20 avril, ils donneront un spectacle aux Roches pour l'Urdol, l'Union de la région dieppoise d'œuvre laïque. Le 25 avril, ils participeront à l'intergroupes d'Epouville ; les 9 et 10 mai, à la braderie du Pollet ; le 19 juillet, à la fête de la mer ; le 18 septembre, à la promenade conte dans le cadre des Journées du Patrimoine ; le 14 novembre, à la foire aux harengs et en décembre, au marché de Noël du Pollet. Et l'an prochain, en août, les Polletais se rendront en Belgique pour l'anniversaire des Gildes.

Dans la prévision d'expositions, l'association recherche des objets de la pêche (bouées, voiles, filets, sonde, aiguilles de ramandage, etc.).

L'association recherche également des danseurs et musiciens qui voudraient venir rejoindre le groupe pour découvrir les danses du quartier du Pollet.